

# *Departa héroe antiterrorista cubano con intelectuales y artistas argentinos*

---



Buenos Aires, 8 abr (RHC) Los golpes blandos, las campañas de desestabilización en Latinoamérica y la necesaria unidad hoy entre las fuerzas progresistas fueron temas del encuentro aquí del luchador antiterrorista cubano Ramón Labañino con intelectuales y artistas argentinos.

El Salón Dorado de la Federación de Asociaciones Gallegas de la República Argentina acogió la reunión a la que asistieron, entre otros, el Premio Nobel de la Paz Adolfo Pérez Esquivel, la politóloga Stella Calloni y el escritor Vicente Batista.

Entre los artistas estuvieron Paula Ferré, líder del movimiento argentino Mujer Trova y una de las participantes en la musicalización de poemas de Antonio Guerrero, otro de los cinco antiterroristas cubano que cumplieron largas condenas carcelarias en Estados Unidos, para el disco "Canciones confidenciales", destaca Prensa Latina.

Igualmente, estuvieron los cantautores Alejandro Jusim y Gabo Sequeira, quien musicalizó cuatro de los poemas para el disco.

Como preámbulo, el presidente de la Federación gallega, Francisco Paco Lore, leyó y entregó a Labañino copia de una carta que recibió esa institución en la década de 1950 del Movimiento 26 de Julio solicitándole asistencia para la lucha revolucionaria.

"Como esta casa fue republicana y sigue siendo republicana, la conservamos como recuerdo histórico de aquellos momentos de inspiración que seguíamos de cerca", manifestó Paco Lore.

Acompañado de su esposa, Elizabeth Palmeiro, Labañino visita Argentina para agradecer e intercambiar con las organizaciones y personalidades que se sumaron a la causa por su liberación y la de sus otros cuatro compañeros.

Él, Gerardo Hernández y Antonio Guerrero resistieron un encierro de 16 años. René González y Fernández González salieron a los 13 y 14 años, respectivamente, tras cumplir íntegramente sus sentencias.

Ramón, Gerardo y Antonio fueron liberados como resultado de las conversaciones entre los gobiernos de Cuba y Estados Unidos, dirigidas a reanudar las relaciones diplomáticas, el 17 de diciembre de 2014.

Pérez Esquivel encomió la resistencia indoblegable de los que llegaron a conocerse simplemente como los Cinco. "Dieron un ejemplo muy fuerte de firmeza inquebrantable y de principio. Al castigarlos a ustedes, querían también castigar a todo el pueblo de Cuba, y con ello al resto de las naciones latinoamericanas", aseveró el Premio Nobel.

Opinó que hoy los proyectos progresistas atraviesan situaciones complejas. "La derecha oligárquica ya no utiliza a los ejércitos para llegar al poder, emplea la estrategia del golpe blando, y por eso con el ejemplo que dieron, debemos ahora seguir andando por los caminos de la integración".

"Al verlos bajar del avión aquel miércoles, sentimos que habíamos ganado una guerra", expresó Calloni, quien siguiendo el tema que lanzó Pérez Esquivel alertó que el centro de poder norteamericano "no va a perdonar a Venezuela, Brasil y Argentina por haber promovido el No al ALCA".

La ofensiva que hoy impulsa contra los proyectos populares "no es una restauración conservadora, es algo más, es una restauración colonial con gobernantes que respondan a los designios de Washington", remarcó.

Antes de concluir el amistoso encuentro, Paula Ferré explicó cómo se concibió y realizó el disco "Canciones confidenciales" con los poemas de Tony Guerrero, e interpretó una de ellas. Sequeira se embulló a cantar dos, "Sufrir y amar" y "El grito de esperanza más profundo".

Jusim primero declamó un poema que escribió inspirado en Fidel Castro, "Los surcos de su rostro", e interpretó la canción "Cinco dedos" que compuso para la campaña por la libertad de los Cinco.

Durante el jueves Labañino también tuvo un encuentro privado con los abogados argentinos que contribuyeron a la causa de los Cinco y también con diputados amigos de Cuba.

Este viernes sostendrá reuniones por separado con líderes de organizaciones sociales, dirigentes sindicales y será acogido en la sede del Partido Comunista de Argentina.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/89841-departe-heroe-antiterrorista-cubano-con-intelectuales-y-artistas-argentinos>



**Radio Habana Cuba**